

Erfolgreiche Jugendbegleiterprojekte

Hier: Kunst mit Sandra

Seit Beginn des 2. Halbjahres haben wir ein neues Kunstangebot: Frau Sandra Friedrich aus Geisingen bietet für unsere Schülerinnen und Schüler etwas Besonderes an: Kunst zum Anfassen!

Die Kinder können alles ausprobieren, jede Woche zeigt Sandra ihnen neue Techniken, wie sie mit ganz geringen Mitteln etwas Schönes herstellen können: am ersten Tag gab's Aquarellmalerei auf Keilrahmen, danach verschiedene Filztechniken.

Der dritte Tag war der Gestaltung von Kartons mit Collagen gewidmet. Die Kinder haben großen Spaß am Angebot und stehen jeden Montag pünktlich um 14.00 Uhr bereit.

Sandra Friedrich ist Malerin und Restauratorin, hauptsächlich von Kunstwerken aus dem sakralen Bereich.



